

## Deutsche Rechtswissenschaftler in Ungarn

Erstmalig seit langer Zeit sprachen in diesen Tagen im Rahmen der Sommerkurse der Universität Fünfkirchen-Ungarn gemeinsam mit ungarischen Gelehrten vier Vertreter der Deutschen Wissenschaft. Die deutsche Rechtswissenschaft war durch Professor Dr. Wahl-Göttingen, der über Bindpunkte zwischen dem deutschen und dem ungarischen Privatrecht sprach, und Gaurechtsamtsleiter Messerschmidt-Kassel vertreten. Den Vorträgen des Gauamtsleiters Messerschmidt, der über das neue deutsche Staatsrecht und über die Grundzüge der deutschen Rechtserneuerung sprach, sahen die ungarischen Hörer mit besonderem Interesse entgegen; sind doch bereits die wichtigsten deutschen Gesetze in den letzten Monaten in ungarischer Sprache erschienen und in vielen Stücken in Ungarn verbreitet worden. Man bemerkte unter den Hörern neben Studierenden vieler europäischer Länder eine Anzahl Professoren der Universitäten Fünfkirchen und Debreczen. In der ungarischen Presse fanden die Vorträge eine eingehende Würdigung.